

PRECISION

## Innovación para la Minería Sustentable



La minería es una industria clave para los desafíos de sostenibilidad. Muchas de las soluciones en esta área dependen de materias primas como el litio y el cobre, por lo que las empresas deben buscar vías para que la extracción de estos minerales sea tan sostenible como las soluciones que sustentan.

**PRECISION**, empresa con presencia en Chile, Perú, Ecuador y Bolivia, afronta este desafío con una innovadora oferta de productos, soluciones y servicios que se combinan para lograr eficiencia, seguridad, continuidad y sostenibilidad en las operaciones de sus clientes.

El jefe del área de Producto, Federico Frasch, comenta: *“Tenemos una oferta de productos que tiene las necesidades de nuestros clientes en el centro. Por ejemplo, en 2023 nos convertimos en distribuidores directos de Fluke, una marca que complementa en forma perfecta nuestros productos de Rockwell. Otro pilar es el foco en software, donde creceremos e innovaremos para estar a la vanguardia de la eficiencia industrial”*.

### Experiencia, Conocimiento y Confianza.

Uno de los cimientos de **PRECISION** es su experiencia en el sector minero. Destacan proyectos recientes junto a clientes como Codelco, SQM o AngloAmerican; abarcando las áreas de control, automatización, seguridad, gestión de combustible, pesaje y más; demostrando la versatilidad y capacidad de responder a desafíos de envergadura.

Igual de importante ha sido la implementación de salas eléctricas, una de las especialidades de la empresa, en proyectos de las antes mencionadas SQM y Codelco, además de Capstone Copper y Bechtel en Chile, AngloAmerican en Perú y Sales de Jujuy en Argentina, por mencionar algunos.

Dos valores comunes unen todos los proyectos de la empresa: la Eficiencia y la Confianza.

Eficiencia como respuesta a los desafíos que enfrenta la minería actualmente, donde el uso responsable de recursos y espacios naturales exige a las industrias respuestas inmediatas.

Confianza como valor agregado para el cliente, que puede contar con el respaldo de **PRECISION** en cada paso de sus operaciones.

Sobre el valor que diferencia a **PRECISION**, Julio Carvacho, jefe del área de Servicios, indica: *“...nuestro gran diferenciador se sustenta en el know how adquirido a través de los años, siendo uno de los prestadores de servicios en los clientes mineros más importantes del cono sur. Nuestro concepto de atención integral radica en brindar un servicio de calidad con los más altos estándares donde la seguridad es también un pilar de nuestras actividades”*.

### La minería Sostenible, a partir de Hoy

Una de las claves de la propuesta de **PRECISION** es el apoyo de *partners* de primer nivel, comenzando por Rockwell Automation, especialistas en el área de automatización y software, cuyo concepto de la Mina Conectada es central en el desarrollo de propuestas enfocadas en la eficiencia y sostenibilidad.

Por otro lado, **PRECISION** también cuenta con el apoyo de numerosas marcas a nivel internacional y nacional como CISCO, PANDUIT, METTLER TOLEDO, FLUKE, REVESOL o **PRECISION LABS**, creando un ecosistema versátil, capaz de adaptarse a las necesidades específicas de cada cliente.

En palabras de su CEO, Patricio Haristoy: *“Nuestra visión está centrada en la eficiencia y en la confianza. Sobre estos dos pilares construimos industrias seguras y respetuosas con el ambiente y las comunidades. Sólo así se logra un verdadero crecimiento sostenible, que garantice un futuro brillante para las generaciones futuras”*.

## PRECISION

Av. El Salto 4291  
Huechuraba, Santiago  
Fono: (56) 2 2422 6000  
contactanos@precision.cl  
www.precision.cl